
新春のお慶びを申しあげます

野幌若葉自治会 会 長 小 松 康 宏

新年おめでとうございます。

例年になく今年は雪が少ない日々が続き、皆様には穏やか

な正月を迎えられたことと存じます。しかしながら、昨年

の日本での台風・水害の多発や異常乾燥によるブラジル・

オーストラリアでの森林火災などの報道に接すると、雪の

少ないことが異常な気象変動の前触れではない事を祈るば

かりです。

さて、各事業部行事や総合行事としての夏祭・文化祭など、

今年度も活発な自治会活動を実施することができましたが、

これもひとえに各事業部担当者や区長のご協力と会員皆様

の日頃よりのご協力の賜物と心よりお礼申し上げます。ま

た、新たに造成された宅地に入居され、東８区として当自

治会に加盟された皆様を心より歓迎申し上げます。

今年は役員の改選期となりますが、新役員人事を含め、今後とも自治会活動へのご支援・ご

指導を宜しくお願い致します。

『江別消費者協会より表彰を受ける』

令和２年１月に江別消費者協会より、割箸回収

事業に大きく貢献したとして表彰を受けました。

内容は、使用済みの割箸を回収し王子製紙に持

ち込み新たな製品に生まれ変わる事業で、各団体

の総量が３，６００㎏になったとのことです。日

頃より、資源保護及び環境問題に高い意識を持ち

活動したとして参りましたが、今後も会員皆様の

ご協力をお願いいたします。

（総務部 笹掛誠 記）

『野幌若葉自治会の理事会新年会開催』

令和２年１月１８日（土）第５回理事会終了後、民

生児童委員の皆様をお迎えし新年会を開催いたしま

した。小松会長より、新年に向け自治会活動のますま

すの発展を祈念し乾杯を行い、カラオケやダンスで懇

親を深めました。

（総務部 笹掛誠 記）

令和２年１月２８日
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『野幌若葉自治会館利用状況の紹介』 会館運営部

日頃より、自治会館をご利用頂きありがとうございます。

現在、自治会館のご利用いただいている皆様をご紹介いたします。

なお、ここ数年、利用サークルが減少していますので皆様のご利用をお待ちしております。

・会館利用の問合せ先：野幌若葉自治会館 野幌若葉町 33-1 ℡384-4410（管理人事務室）

・会館運営時間：9時～21 時 休館日：毎週/月曜日（その他：盆、年末・年始）

写真は、１２月２１日利用のサークルによ

る、クリスマスパーティーを兼ねた Premium

Lives ダンスパーティーの模様です。今回で７

回目を迎え、３０名が参加者し歌とダンスを

楽しみました。

８０名収容の大ホールと、和室２部屋をご

用意しています。問い合わせは、上記管理人

室までお願いいたします。

『組織見直し委員会の審議状況』

組織見直し委員会は、今年の第 51 回総会で提案、理事の中から委員を選考し審議を進めておりま

す。これまでに３回審議を行い、事務局より見直し案を提示し、各区で検討していただいております。

具体的には以下の内容になっておりますが、見直しの目的は、数年前から野幌若葉自治会役員の担

い手が不足し、２年ごとの役員の選考が大変になっていることです。原因は、高齢化が進んでいる区

があること、定年の延長や年金の減額などにより、定年退職後も臨時職員として仕事を続けている方

が多くなっているためです。

このため、少ない役員で自治会運営できる体制を作ることを目的に審議を進めて参りました。

◎改正案の概要

1. 副会長は３人体制とし、担当部の業務を掌握するとともに、各部の協力体制を整える。

2. 会館運営部・環境部は各区の部員を必要としない体制とする。

3. 生活安全部は、協力員を募り運営をおこなう。

4. 青少年育成部・女性部・文化部・社会福祉部は、各区から選任した部員により運営を行う。

5. 各部の事業は継続するが、事業内容の見直しを進める。

(1)総務部

①【会報わかば】の発行回数を減らし、印刷会社へ発注、及び回覧とする。

②会議開催の回数を削減する。理事会は５,９,１１,３,４月の５回とする。

③回覧板の回数を少なくするため、各班の回覧日を原則として各月１５日と月末の２回とする。



(2)文化部

【パークゴルフ大会】の運営方法の見直しについては、別紙アンケート結果により検討を進める。

『パークゴルフ大会アンケート調査結果について』

野幌若葉自治会主催のパークゴルフ大会は、今年で第１６回大会を数え盛会に開催されて来ました。

しかし、新聞報道によりますと、「昭和の森ＰＧ場」が今季限りで閉園されることが報じられ、「の

っぽろＰＧ場」の閉園に続き、野幌若葉町近くにＰＧ場が無くなる事となります。また、現在自治会

は役員の担い手が不足しているため、事業の継続が難しくなっており、組織見直し委員会で業務内容

を含めて見直しの検討を進めております。

そこで、野幌若葉自治会内のパークゴルフ愛好者の皆様に、今後の開催方法についてアンケート調

査を実施させていただきました。結果は次のようになっており、今後の運営方法をアンケート結果を

基に検討して行きたいと考えております。

◎今後の検討内容について

(1)半数以上が開催を希望しており、継続が必要ですが、会場は今後検討する。

(2)開催内容は、優勝カップを廃止し賞品のみとし、親睦を重視した大会とする。

(3)今後の運営方法は、文化部に同好会を組織し検討を行う。

組織見直し後の組織図 （案）

◎アンケート結果 対象者 ４７人、 回答者 ３５人、 回答率 ７４．５％



『女性部新年会開催』

去る１月１９日（日）晴天にも恵まれ、多くの会員の方々にご参加頂き、女性部主催の新年会が自治会館

で開催されました。会食やカラオケでおしゃべりにも花が咲き、味のある素敵な歌声に和んできたところで、

テーブル対抗のゲーム。優勝チームの大歓声に会場は包まれました。そしていよいよ、お待ちかねのくじ引

きで皆さんのテンションも最高潮に！ 見事一等を手にしたのは、西２区の浅井さんでした。

最後にトリをつとめて頂いた、おやじバンドの名演奏と歌姫・歌殿に思わず踊り出し、いつの間にか自治

会館はダンスホールとなりました。

多くの方々に楽しく、笑顔で盛り上げて頂いた事に、心からお礼申し上げ感謝の気持ちをお伝えしたいと

思います。ありがとうございました。 (女性部長 大浦真弓 記）

『第５回理事会開催』 令和２年１月１８日

１．会長挨拶

２．議 事

３．報告・連絡事項

（１）民生・児童委員の紹介

（２）環境部：自主排雪事業の実施について

①実施期間：令和２年２月２０日（日）～２９日（月） 《９日間、日曜日休み》

②排雪日程：自治会報 ”若葉臨時号”でお知らせ・・・東８区より西１区方向へ実施

③排雪費用：１世帯３，０００円

(３) 総務部： 年度末スケジュールについて

・第５２回定期総会に向け、今年度実施の各事業報告、決算・予算報告、監査日程について

・各区提出資料について

「広報わかば」を含む各種情報が掲載されています。パソコン・スマホから、ご活用ください。

EMC 自治会活動 : https://jichikai.ebetsu.org/


